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Xadrez político, Prefeito da capital pode usar estrutura para atrair possíveis adversários de 2024
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ampliar ‘alianças políticas’
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os quatro anos
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E     m muitas situações na vida, por mais 
que se tente, os fracassos e as perdas 

tiram a motivação de seguir tentando 
alcançar um objetivo. No entanto, é 
nessas horas que é preciso reforçar o 
senso de compromisso, determinação 
e foco, reunir as últimas forças e tentar 
novamente. Muitas vezes, o que falta 
para a conquista é muito pouco compa-
rado a todo o caminho já trilhado e seria 
um desperdício abrir mão de todo o 
esforço empreendido.
Há objetivos na vida que podem ser real-
mente difíceis de realizar. Mas sonhos 
grandes estão aí para se cumprirem. E é 
sempre bom lembrar: não é porque algo 
parece difícil que seja impossível. Ora, o 
impossível é, na verdade, composto de 
várias partes possíveis.
Vale refletir, portanto, que microconquis-
tas sāo etapas para um grande desafio. 
Organizar o pensamento desta forma 
ajuda a controlar a ansiedade e diminuir 
a sensação de “não vou conseguir”, uma 
vez que dá um panorama geral mais 
claro do caminho a ser trilhado para a 
concretização de uma meta maior. É 
como uma grande escada. Ela é composta 
por vários degraus e passar por cada um 
deles é essencial para chegar ao topo. Às 
vezes, é até possível pular alguns, mas 
não muitos.
E mais: o momento em que os pensa-
mentos de fraqueza e desistência se 
apoderam da mente é, normalmente, o 

que antecede a vitória. Por isso ser tão 
importante não desistir, mas persistir no 
propósito. Digo sempre e friso: quando 
se abre mão de um objetivo, deixa-se de 
lado também tudo mais que vem com ele.
Se você continuar em frente, quais serão 
os ganhos? Certamente, muito maiores 
do que se parar. É uma conta simples, no 
fim. Não vale desistir de um sonho por 
conta de adversidades, por piores que 
sejam. É preciso avaliar bem. Uma última 
tentativa, um último esforço, pode ser a 
diferença entre a decepção e a glória.
Sonhos não existem para serem abando-
nados. Pelo contrário, devem se tornar 
realidade. Para não desistir de um sonho, 
ele tem que se tornar um propósito de 
vida, uma decisão consciente e determi-
nada. Sonho é escolha. Quando se tem 
a plena certeza de que aquele objetivo é 
um propósito forte, nada impedirá sua 
realização. E, ao menor sinal de fraqueza, 
basta lembrar: mais um impulso.

Artigo

Um último impulsoDeu bom!
O deputado federal 
Alfredo Gaspar 
(UB) apresentou 
um Projeto de 
Lei que pretende 
modificar parte 
do texto do arti-
go 97, do Código 
Penal Brasileiro, no 
que se refere aos 
crimes hediondos 
cometidos por 
inimputáveis. Na 
proposta, o parla-
mentar pede que 
a internação passe 
a ser compulsória 
e aumenta ainda o 
tempo de interna-
ção por no mínimo 
7 anos. No caso do 
crime, ter resul-
tado em morte, a 
internação passa a 
ser de no mínimo 
15 anos. 

(82) 99333.6028

Janguiê Diniz
Fundador e presidente do conselho de 

administração do Grupo Ser Educacional

Deu ruim!
Policiais penais 
flagraram, no 
final de semana 
passado, duas 
mulheres que 
tentaram levar 
drogas para den-
tro de unidades 
prisionais de Ala-
goas. De janeiro 
até agora foram 
pelo menos 14 
ocorrências des-
se tipo.

O Instituto Na-
cional de Mete-
orologia (Inmet) 
emitiu um alerta 
de chuvas inten-
sas e rajadas de 
ventos para 43 
municípios alago-
anos que vale até 
hoje.



E 
m mais uma conversa 

direta com a população 

por meio do programa 

Bom Dia, Prefeito, o prefeito 

João Henrique Caldas, o JHC 

(PL), fez questão de ressaltar 

os investimentos para garan-

tir segurança às famílias que 

residem em áreas de risco. 

“A Prefeitura de Maceió 

está investindo R$ 150 

milhões na contenção de 

encostas. São cinco obras em 

andamento no Tabuleiro do 

Martins, Chã de Bebedouro, 

Benedito Bentes, Manga-

beiras e Barro Duro. As 

próximas obras de conten-

ção serão construídas no 

Vale do Reginaldo, Jacinti-

nho e também no Benedito 

Bentes”, reforça.

O gestor da capital alago-

ana diz ainda que a Prefei-

tura de Maceió tem atuado 

na retirada de famílias que 

moram em áreas de risco e 

realocando estes moradores 

para novos conjuntos habi-

tacionais.

“Todo esse diagnóstico 

tem sido feito pela Defesa 

Civil de Maceió, que age 

com muita celeridade nos 

trabalhos preventivos”, cita 

JHC.

JHC lembrou que já foi 

lançado o Banco da Mulher 

Empreendedora, programa 

que já está com as inscrições 

abertas, com apoio finan-

ceiro às mulheres da capital, 

nos valores que vão de R$ 1,2 

mil a R$ 3,6 mil.
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Flagra do Cotidiano cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

Parece que a vida não está mesmo 

fácil para ninguém. Até o Homem-

Aranha foi visto no sábado passado 

na orla de Pajuçara, de mochila nas 

costas.

Aparentemente sem bandido para 

prender,  assalto para impedir, 

mocinha para salvar ou bala perdida 

para deter, a presença inusitada 

do super-herói na praia chamou a 

atenção dos banhistas.
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Maceió investirá R$ 150 mi 
na contenção de encostas
Chuvas, JHC destacou trabalho para retirar famílias que residem em áreas de risco A Universidade 

Estadual de Ciências da 
Saúde de Alagoas (Unci-
sal) está com inscrições 
abertas para o curso 
Pré-Vestibular MedEn-
sina. Podem participar 
estudantes que concluí-
ram ou estão concluindo 
o ensino médio em esco-
las públicas, particulares 
(na condição de bolsista 
integral), cenecistas, 
Educação de Jovens e 
Adultos (EJA) e supleti-
vos. As inscrições para 
as 100 vagas do curso 
seguem abertas hoje 
pelo formulário eletrô-
nico https://forms.gle/
WTC1Fhi9x22smR9C6  

O professor Ales-
sandro de Melo Omena, 
coordenador do projeto 
de extensão, explicou 
que  o MedEnsina conta 
com a participação de 
universitários que lecio-
nam as disciplinas abor-
dadas nos vestibulares, 
bem como no Exame 
Nacional do Ensino 
Médio (Enem). As aulas 
terão início dia 2 de maio.

Pré-vestibular

Uncisal abre 
inscrições para 
o MedEnsina

As equipes da Secreta-
ria Municipal de Segurança 
Comunitária e Convívio 
Social (Semscs) demoliram 
um imóvel abandonado e 
com risco de desabamento 
no Tabuleiro do Martins. A 
ação contou com a partici-
pação da Superintendência 

Municipal de Desenvolvi-
mento Sustentável (Sudes) 
e da Guarda Municipal de 
Maceió (GMM).

Segundo o secretário da 
Semscs, Carlos Guido, com 
a vistoria realizada, foi soli-
citada uma análise técnica 
da Defesa Civil de Maceió, 

que identificou o compro-
metimento da estrutura. “A 
Defesa Civil recomendou 
a demolição, pelo risco da 
estrutura entrar em colapso 
e acabar ferindo as pessoas 
que transitam pela região. O 
responsável não foi identifi-
cado e infringiu o artigo 196 

da Lei Municipal 3.538/1985, 
que trata sobre a conversa-
ção estética, de estabilidade 
e de higiene, dos imóveis 
em Maceió para que não 
comprometa a paisagem 
urbana, a segurança e a 
saúde dos ocupantes, vizi-
nhos e transeuntes”.

Semscs derruba um imóvel 
condenado pela Defesa Civil

Tabuleiro do Martins
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As duas unidades de 

emergência da Rede Esta-

dual de Saúde atenderam 

952 pessoas durante os três 

dias do feriadão de Tira-

dentes. Conforme balanço 

divulgado no dia de ontem, 

pela Secretaria de Estado da 

Saúde (Sesau), o Hospital 

Geral do Estado (HGE), em 

Maceió, assistiu 378 usuá-

rios, e o Hospital de Emer-

gência do Agreste (HEA), 

em Arapiraca, admitiu 574 

pacientes.

Referência para os mora-

dores dos 46 municípios 

que integram a II Macror-

região de Saúde, composta 

pelo Agreste, Sertão e Baixo 

São Francisco, o HEA assis-

tiu, entre os diversos casos, 

151 pessoas feridas em 

acidentes de trânsito, sendo 

108 por acidentes envol-

vendo motocicletas. Em 

decorrência de agressões, 22 

usuários foram assistidos 

entre a 6ªfeira passada e às 

23h59 do domingo, sendo 

13 por agressão corporal, 

sete por arma branca e duas 

por arma de fogo. 

Já no HGE, referência 

para os 56 municípios da 

I Macrorregião de Saúde, 

formada pela Grande 

Maceió, Zona da Mata e os 

litorais Norte e Sul, do total 

de pacientes assistidos no 

Feriadão de Tiradentes, 

222 receberam alta médica, 

50 passaram por cirurgias, 

51 foram transferidos e 80 

permanecem internados. A 

unidade registrou o aten-

dimento a 257 pacientes 

que apresentaram casos 

clínicos, além de ter aten-

dido outros 100 feridos 

após acidentes, cinco que 

sofreram queimaduras e 

um que atentou contra a 

própria vida.  HGE aten-

deu 51 pacientes feridos em 

acidentes casuais, 47 que se 

lesionaram em acidentes de 

trânsito e dois que necessi-

tam de atendimento após 

acidentes de trabalho. 

O     
Ministério Público 

E s t a d u a l  a b r i u 

um procedimento 

de Notícia de Fato para 

investigar um caso de erro 

médico que ganhou forte 

repercussão, durante o 

fim de semana passado: 

uma senhora de 73 anos 

de idade que teve a perna 

amputada, no Hospital 

Geral do Estado. 

De acordo com o Minis-

tério Público Estadual, o 

caso será encaminhado 

também para a coorde-

nação das promotorias 

criminais e para o Conse-

lho Regional de Medicina 

de Alagoas (Cremal). 

O MPE ainda enca-

minhou um ofício para o 

HGE solicitando informa-

ções sobre as providên-

cias que foram adotadas 

pela direção do hospital. 

A unidade de saúde já 

instaurou, inclusive, uma 

sindicância para apurar 

o que ocorreu. Toda a 

equipe médica envolvida 

no caso foi afastada. 

De acordo com as 

informações divulgadas, 

a idosa foi internada para 

realizar uma cirurgia de 

reparo em uma fratura no 

tornozelo, após ter o pé 

imprensado por um carro, 

perto da sua residência. 

Ela foi socorrida pelo 

motorista e levada para 

uma Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA), onde 

foi constatado, por meio de 
raio-x, que ela iria precisar 

de uma pequena cirur-
gia. No entanto, ela teve a 

perna amputada.

Eleições, Uma idosa de 73 anos teve a perna amputada, em procedimeto cirúrgico realizado no HGE

MPE instaura procedimento 
para investigar erro médico

Redação

MPE quer que o caso seja devidamente apurado

Saúde

HGE e HEA atendem mais de 950 
pessoas no feriadão de Tiradentes



O presidente do Banco 
Central (BC), Roberto 
C a m p o s  N e t o ,  t e r á 
uma agenda intensa no 
Congresso Nacional nesta 
semana para explicar os 
motivos do atual patamar 
da taxa básica de juros 
(Selic), mantida em 13,75% 
ao ano desde agosto do ano 
passado.

Amanhã, ele falará 
na Comissão de Assun-

tos Econômicos (CAE) e, 
na quinta, participará de 
um debate no plenário do 
Senado.

A presença de Campos 
Neto no Senado antecede a 
próxima reunião do Comitê 
de Política Monetária 
(Copom), nos dias 2 e 3 de 
maio. 

No final do segundo dia 
de encontro, o comitê vai 
divulgar o novo valor da 
Selic, que até o momento 
tem sido considerada exces-
siva pelo governo federal.

Há a expectativa no 
governo de que, com a 
entrega das novas regras 
fiscais, em substituição 
ao teto de gastos, e com 
o avanço dos debates da 
reforma tributária, o Banco 
Central revise a taxa básica 
de juros para baixo.

Campos Neto afirmou 
que o país se encontraria sob 
forte recessão econômica e a 
inflação estaria na casa dos 
10% atualmente se o BC não 
tivesse elevado ao longo dos 
últimos anos o patamar da 

Selic.
Além de falar sobre os 

juros, Campos Neto deve 
esclarecer o erro na série 
de câmbio contratado nas 
estatísticas do setor externo 
do Banco Central, no perí-
odo de outubro de 2021 a 
dezembro de 2022, referente 
ao total de US$ 14,5 bilhões.

O erro na compilação 
dos dados do fluxo cambial 
(ou seja, o volume de dóla-
res que entram e saem do 
país) foi constatado em 
janeiro de 2023. 

Segundo requerimento 
apresentado pelo senador 
Alessandro Vieira (PSDB-
-SE), Campos Neto deve 
dizer o que permitiu o erro e 
a sua permanência por mais 
de um ano, quais providên-
cias foram adotadas para 
correção, quais foram os 
impactos negativos dessa 
falha na economia e que 
ações o BC está tomando 
para “aperfeiçoar os contro-
les internos da instituição 
frente à sua clara insuficiên-
cia”.

R7

O     presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva afirmou 
que não vai privatizar 

empresas públicas e quer 
atrair investimentos em 
novos negócios no país, em 
especial em energias renová-
veis. Lula está em viagem a 
Portugal e participou, nesta 
segunda-feira, do Fórum 
Empresarial Portugal-Bra-
sil, em Matosinhos, região 
da cidade do Porto.

“No Brasil, nós não 
vamos vender empresas 
públicas. O que nós quere-
mos é convidar os empre-
sários a fazerem parceria 
conosco naquilo que a gente 
precisa criar de novo”, disse 
em discurso para cerca de 
200 empresários portugue-

ses e brasileiros. 
Ele criticou a privatiza-

ção de empresas nos últimos 
governos - como a venda 
da Eletrobras - e disse que 
um presidente precisa atrair 
capital externo oferecendo 
credibilidade e estabilidade 
política, social e jurídica. 
“Nos desfizemos de nosso 
patrimônio e a qualidade 
do serviço não melhorou”, 
reforçou. 

Segundo ele, além das 14 
mil obras que estão parali-
sadas e que devem ser reto-
madas no país, o governo 
está apostando na indústria 
de hidrogênio verde no 
Nordeste do país e na pers-
pectiva de estabelecer parce-
rias com o mundo todo na 
construção de usinas eólicas, 
de biomassa e energia solar.   
“O Brasil quer construir, 

definitivamente, políticas de 
parceria, nós não queremos 
relações hegemônicas com 
ninguém. Não é porque nós 
somos grandes que temos 
que ter hegemonia. Nós 
queremos construir parce-
rias com as empresas portu-
guesas e nós queremos que 
os empresários portugueses 
construam parceria com 

nossas empresas. Nós não 
queremos vender aquilo que 
já está pronto, nós queremos 
construir aquilo que falta 
fazer”, acrescentou. 

Lula voltou a criticar o 
atual patamar da Selic, a taxa 
básica de juros do Brasil, por 
encarecer o crédito e difi-
cultar os investimentos no 
país. A Selic está no maior 

nível desde janeiro de 2017, 
quando também estava 
em 13,75% ao ano. No mês 
passado, pela quinta vez 
seguida, o Banco Central não 
mexeu na taxa, que perma-
nece nesse nível desde 
agosto do ano passado. 

“A verdade é que um 
país capitalista precisa de 
dinheiro e esse dinheiro 
tem que circular não apenas 
na mão de poucos, na mão 
de todos. É por isso que eu 
digo que a solução do Brasil 
é voltar a colocar o pobre no 
orçamento, é garantir que 
as pessoas pobres possam 
participar, porque quando 
eles virarem consumidores, 
eles vão comprar”, disse 
Lula, explicando que o 
consumo impulsiona a ativi-
dade econômica e a geração 
de empregos.

Viagem oficial, Presidente quer atrair investimentos privados para novos negócios no Brasil

Em Portugal, Lula diz que não 
venderá empresas públicas

Andreia Verdélio

Agência Brasil

Um dos setores que Lula quer dar ênfase são as energias renováveis

Selic

Banco Central movimenta a 
semana no Congresso Nacional
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A   
esperada reforma 

adminis t ra t iva , 

cujas criação de 

pastas e órgãos já foi 

publicada em Diário 

Oficial, pode ser o “ponto 

de largada” – conforme 

informações de bastido-

res – para que o prefeito 

de Maceió, João Henrique 

Caldas, o JHC (PL), conso-

lide alianças políticas e 

fortaleça o futuro palanque 

para concorrer à reeleição.

N a  m a i s  r e c e n t e 

pesquisa eleitoral divul-

gada pelo Instituto Paraná, 

o atual prefeito aparece 

como favorito na disputa 

pela Prefeitura de Maceió, 

em 2024. Todavia, os prin-

cipais rivais – ocupando 

segunda e terceira colo-

cação – são os deputados 

federais Alfredo Gaspar de 

Mendonça (União Brasil) 

e Fábio Costa (Progres-

sista). Ambos são ligados 

ao deputado federal e 

presidente da Câmara dos 

Deputados Arthur Lira 

(Progressistas).

Caso de fato abra espa-

ços para firmar a aliança 

com Lira – como já é espe-

culado nos bastidores – 

JHC conseguiria, em tese, 

eliminar dois rivais na 

eleição futura. Há expec-

tativa de que Gaspar de 

Mendonça e Costa possam 

indicar cargos na gestão, 

assim como Fábio Costa. 

Há especulações ainda de 

que o deputado estadual 

Cabo Bebeto (PL) também 

teria espaço na reforma 

administrativa, indicando 

o filho Caio Bebeto para 

ocupar a pasta de Esportes.

Coincidentemente, 

ainda que sem falar em 

cargos, Alfredo Gaspar  

destacou – em entrevista 

ao jornalista Ricardo Mota 

– que não é candidato à 

Prefeitura de Maceió no 

próximo ano e que a porta 

para o diálogo com JHC 

estava aberta, apesar dos 

dois terem se enfrentado no 

pleito municipal passado. 

Outro nome que deve 

se aproximar de JHC é o 

ex-deputado estadual Davi 

Davino Filho (Progres-

sista). Ele pode indicar um 

dos titulares de uma das 

pastas criadas por JHC, 

como mostrou o Correio 

Alagoano, em edição ante-

rior.

Nos bastidores,  se 

voltou a falar também da 

possibilidade da ex-depu-

tada estadual Jó Pereira 

(PSDB) assumir uma 

secretaria. Dos nomes cita-

dos, ela é a política mais 

próxima do deputado 

federal Arthur Lira. 

Essas alianças políticas 

podem ser fechadas tanto 

com o primeiro quanto 

com o segundo escalão.  

Caso aglutine forças, a 

oposição a JHC será capi-

taneada apenas pelo MDB 

estadual, com nomes como 

o do deputado federal 

Rafael Brito, que pretende 

disputar o Executivo muni-

cipal.

Saúde Cargos criados podem consolidar alianças políticas entre o prefeito e Arthur Lira

Reforma administrativa de 
JHC pode aglutinar oposição

Redação

Executivo: movimentação visa continuidade do mandato JHC

Diante das arrumações 

políticas visando as dispu-

tas das eleições municipais 

no próximo ano, o prefeito 

de Maceió, João Henri-

que Caldas, o JHC (PL), 

também tem trabalhado 

a consolidação da sua 

bancada dentro da Câmara 

Municipal de Maceió. Por 

conta disso, recentemente 

o vereador Chico Filho – 

ainda que nos quadros do 

MDB – assumiu a liderança 

do Executivo na Casa.

Do MDB, o prefeito já 

conta com alguns aliados: 

Chico Filho, Galba Netto, 

Silvânia Barbosa figu-

ram na bancada. Olívia 

Tenório – que também 

é dos quadros do MDB 

– tem uma posição mais 

independente.  O PL, 

partido do prefeito, tem 

como membros efetivos 

da bancada Siderlane 

Mendonça e  Cléber Costa. 

O vereador Leonardo 

Dias (PL) segue em uma 

posição de independên-

cia, apesar da aproxima-

ção mais recente com a 

Prefeitura de Maceió. A 

oposição na Casa de Mário 

Guimarães, atualmente, se 

resume basicamente a dois 

nomes: o vereador Joãozi-

nho (PSD) e Gaby Ronalsa 

(PV).

Por conta dessa correla-

ção de forças com a Câmara 

de Maceió, o bloco político 

dos “palacianos” (base do 

governo do Estado) tem 

buscado fortalecer à oposi-

ção a JHC via Assembleia 

Legislativa do Estado de 

Alagoas. Nos últimos dias, 

o deputado estadual Dudu 

Ronalsa (MDB) e Cibele 

Moura (MDB) engrossa-

ram seus discursos com 

críticas ao prefeito da capi-

tal alagoana. 

A tendência é que os 

emedebistas do Legisla-

tivo estadual reforcem 

o discurso de oposição 

diante da proximidade do 

ano eleitoral. 

MDB de Maceió
O  s e n a d o r  R e n a n 

Calheiros (MDB), por 

conta da posição do MDB 

municipal que se apro-

xima de JHC, pensa em 

trocar o comando do dire-

tório municipal, colocando 

o deputado federal Rafael 

Brito em destaque, que 

é um pretenso pré-can-

didato ao Executivo de 

Maceió. 

Conjuntura

JHC pode consolidar bancada na 
Câmara, mas enfrentar oposição
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Economia de Hoje

Juros

Para alcançar a meta de 
inflação, o Banco Central 
usa como principal 
instrumento a taxa 
básica de juros, a Selic, 
definida em 13,75% ao 
ano pelo Comitê de Polí-
tica Monetária (Copom). 
A taxa está nesse nível 
desde agosto do ano 
passado, e é o maior 
nível desde janeiro de 
2017, quando também 
estava nesse patamar. 
Para o mercado finan-
ceiro, a expectativa é de 
que a Selic encerre 2023 
em 12,5% ao ano. Para o 
fim de 2024, a estimativa 
é que a taxa básica caia 
para 10% ao ano. Já para 
o fim de 2025 e de 2026, 
a previsão é de Selic em 
9% ao ano e 8,75% ao 
ano, respectivamente.

Juros 2

O patamar da Selic é 
motivo de divergência 
entre o governo fede-
ral e o Banco Central. 
Quando o Copom 
aumenta a taxa básica 
de juros, a finalidade é 
conter a demanda aque-
cida, e isso causa reflexos 
nos preços porque os 
juros mais altos encare-
cem o crédito e estimu-
lam a poupança. Taxas 
mais altas também 
podem dificultar a 
expansão da economia. 
Quando o Copom dimi-
nui a Selic, a tendência é 
que o crédito fique mais 
barato, com incentivo à 
produção e ao consumo, 
reduzindo o controle 
sobre a inflação e esti-
mulando a atividade 
econômica. A expecta-
tiva para a cotação do 
dólar está em R$ 5,20 
para o fim deste ano. 

Crescimento econômico

A previsão do mercado financeiro para 
o crescimento da economia brasileira 
este ano subiu de 0,9% para 0,96%. A 
estimativa está no boletim do Banco 
Central (BC) com a projeção para os 
principais indicadores econômicos. 
Para o próximo ano, a expectativa para 
o Produto Interno Bruto (PIB, soma dos 
bens e serviços produzidos no país) é 
crescimento de 1,41%. Em 2025 e 2026, 
o mercado financeiro projeta expansão 
do PIB em 1,7% e 1,8%, respectivamente. 
A previsão para o Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Amplo (IPCA), 
considerada a inflação oficial do país, 
também subiu, de 6,01% para 6,04% 
neste ano. 

Crescimento econômico 2

A estimativa para este ano está acima 
do teto da meta de inflação que deve 
ser perseguida pelo BC. Definida pelo 
Conselho Monetário Nacional (CMN), 
a meta é 3,25% para 2023, com intervalo 
de tolerância de 1,5 ponto percentual 
para cima ou para baixo. Ou seja, o 
limite inferior é 1,75% e o superior 
4,75%. Segundo o BC, a chance de a 
inflação oficial superar o teto da meta em 
2023 é de 83%. A projeção do mercado 
para a inflação de 2024 também está 
acima do centro da meta prevista, fixada 
em 3%, mas ainda dentro do intervalo 
de tolerância de 1,5 ponto percentual. 
Em março, a inflação desacelerou para 
todas as faixas de renda. Puxado pelo 
aumento dos preços dos combustíveis, 
o IPCA ficou em 0,71%, segundo o Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Estatística.

O     Brasil e Portugal assinaram um acordo que contempla temas como 
cooperação econômica nos mercados dos países da Comunidade 
de Países de Língua Portuguesa (CPLP), desenvolvimento e inter-

nacionalização de startups e promoção de pequenas e médias empresas. O 
memorando foi assinado pela Agência Brasileira de Promoção de Exporta-
ções do Brasil (Apex-Brasil) e pela Agência para o Investimento e Comércio 
Externo de Portugal (Aicep). 
De acordo com o governo brasileiro, o acordo visa a promover a coopera-
ção com base nos princípios do benefício, além da igualdade e do respeito 
mútuo de soberania plena, de acordo com leis e regulamentos vigentes.  
“A Apex-Brasil e a Aicep pretendem, em conjunto, envidar esforços para 
desenvolver iniciativas de promoção de Portugal no Brasil e do Brasil 
em Portugal, contribuindo para a crescente internacionalização das 
respectivas empresas e dinamização dos fluxos bilaterais de comércio de 
investimentos, bem como cooperar em iniciativas conjuntas em mercados 
terceiros, nomeadamente em regiões com as quais já exista um relaciona-
mento econômico relevante”, diz comunicado da Apex-Brasil.

Brasil e Portugal 

Brasil e Portugal 2

O memorando cita três frentes prioritárias de cooperação: ações para 
promoção do desenvolvimento e internacionalização de startups, cujos 
projetos de empreendedorismo com elevado potencial de crescimento e 
base tecnológica, identificados em ambos os países, possam ser apoiados 
por programas e fundos de investimentos. “Esta colaboração mútua e 
os incentivos criados pelos respectivos países permitirão às empresas 
portuguesas desenvolver os seus negócios no Brasil, assim como habili-
tar empresas brasileiras a desenvolver ações em Portugal e no mercado 
europeu”. Ações para incrementar a cooperação econômica e comercial 
por meio da coordenação institucional, de interagências, nos mercados dos 
países da Comunidade de Países de Língua Portuguesa, por via de partilha 
de informações, boas práticas, ações de capacitação e formação e criação 
de medidas que aumentem a competitividade e a segurança econômica 
para empresas e empresários de ambos os países. - Ações para promoção 
e desenvolvimento de negócios entre pequenas e médias empresas de 
ambos os países, “pois representam um significativo número de postos 
de trabalho”. Entre essas ações previstas estão a troca de informações 
sobre mercados português e brasileiro; a realização de webinars, palestras 
e seminários sobre as oportunidades no mercado português e europeu; 
eventos presenciais ou virtuais de capacitação e promoção comercial; e a 
realização de rodadas de negócios presenciais ou virtuais.



O CSA andou atento 

ao mercado em busca de 

reforços para disputa da 

Série C. Presidente do 

clube, Rafael Tenório até 

sinalizou que as priorida-

des eram atacantes e um 

zagueiro. Com a chegada 

de Alex Trindade, o ciclo 

até a estreia no Brasi-

leiro, ao que parece, está 

fechado.

Tenório falou assim 

sobre o trabalho de contra-

tações. “Por enquanto, não 

pretendemos mais contra-

tar. Pensamos em buscar 

atacantes, mas só centroa-

vante temos três, que são o 

Gabriel Taliari, o Jô e o Luís 

Felipe. Jogador de beirada, 

temos mais cinco”.

De olho na competição 

nacional, a diretoria do 

CSA fez uma reformula-

ção no elenco. 

Neste mês, contratou o 

lateral-direito Arnaldo, o 

zagueiro Alex Trindade, o 

meia Rodolfo e o atacante 

Jô. 

O último anunciado foi 

o zagueiro, ex-Cianorte.

O   
CRB enfrenta  o 

Athletico hoje na 

Arena da Baixada e 

tenta a classificação para 

as oitavas de final da Copa 

do Brasil. Fora de casa até 

agora, o time alagoano 

tem um aproveitamento 

de 58,3%. São 12 jogos 

como visitante, sendo seis 

vitórias, três empates e três 

derrotas. 

O Galo terminou o 

Campeonato Alagoano 

com 100% de aproveita-

mento fora de casa. 

Na pr imeira  fase , 

venceu o Aliança, ASA 

e Murici. Na semifinal, 

derrotou o Coruripe no 

jogo de ida. No primeiro 

confronto da final, bateu 

o Alvinegro por 2 a 0, em 

Arapiraca.

Na Copa do Nordeste, 

o time não teve muita sorte 

longe de Maceió e deixou 

a competição sem vencer 

como visitante. Empatou 

com o Náutico, Campi-

nense e CSA e perdeu para 

o Bahia e o Sport.

A equipe de Umberto 

Louzer venceu o primeiro 

confronto da Copa do 

Brasil contra o União 

Rondonópolis, por 1 a 0, 

na casa do adversário.

Na sexta-feira passada, 

o CRB estreou no Brasi-

leiro e perdeu para o 

Atlético-GO, por 2 a 1, no 

Estádio Antônio Accioly. 

O Galo joga pelo empate 

contra o Athletico para 

seguir na Copa do Brasil. 

A equipe alagoana venceu 

a partida de ida, por 1 a 0, 

no Rei Pelé.

Futebol, Veja os números da campanha do CRB fora de casa nesta temporada

Copa do Brasil: Galo enfrenta o  
Athletico, na Arena da Baixada

GE

Rafael Tenório está preocupado com as finanças do Azulão

Ailton Cruz

Morgana Oliveira/Ascom CSA
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Rafael Tenório não crava reforços 
para o CSA: “Só se for um diferenciado”

Série C

Goleiros: Dalberson, Paulo Ricardo e Alexandre Fintelman;

Laterais: Arnaldo, Cedric, Celsinho, Everton Silva, Pará, Ernandes, Jefinho e Rhuan;

Zagueiros: Ednei, Rafael Forster, Almir Luan, Tito, Lucas Ryan, Paulo Cesar e Alex Trindade;

Meio-campistas: Yago, Bruno Matias, Guilherme Rend, Moisés Ribeiro, William Oliveira, Tomás 

Bastos e Geovane;

Atacantes: Iago Teles, Luis Felipe, Thiaguinho, Robinho, Jô, Gabriel Taliari, Ruan e Dedé.

Elenco atualizado do CSA

CRB tem 100% de aproveitamento fora de casa no Alagoano, mas não repetiu desempenho na Copa do NE



6º Connection 

Experience

‘Biblioteca na Praia’ leva 

ações para a Rua Fechada

O 
Sebrae Alagoas, a Prefeitura de Arapiraca e os parceiros Abrasel 

(Associação Brasileira de Bares e Restaurantes), ACCAL (Asso-

ciação dos Criadores de Camarão de Alagoas) e Camal Soluções 

Aquícolas realizam, de 27 a 28 de abril, o 1º Festival do Camarão de Arapi-

raca. “Serão dois dias para saborear receitas especiais e autorais elabo-

radas por restaurantes de Arapiraca com um ingrediente que vem 

fazendo sucesso na região: o camarão produzido no Agreste. Além dos 

pratos deliciosos, que terão preço único de R$ 14,99, o evento contará 

com música ao vivo, artesanato, cachaças da Rota da Cachaça e venda 

de camarão in natura”, explica Susylane Ferreira, analista do Sebrae.

O Festival acontece das 17h às 22h no Empresarial Luiz Alfredo, na 

Av. Ceci Cunha, 641, Novo Horizonte, e tem como objetivo, além de 

oferecer pratos criados pelos restaurantes da cidade a preços acessíveis, 

valorizar a apresentação de artistas locais e promover aulas gratuitas de 

culinária e concurso gastronômico. Um espaço destinado à divulgação 

da criação de camarão vai ampliar a rede de contatos e negociações 

entre produtores locais com bares, restaurantes, consultores, forne-

cedores de insumos, incentivadores e entusiastas do setor. Susylane 

lembra que o Agreste alagoano, em especial Arapiraca, tem se destacado na 

carcinicultura. Levantamento do Sebrae mostra que, em 5 anos, a produção 

de camarão na região aumentou 442%. Somente em 2021, foram produzidos 

1.477.400 kg de camarão em Alagoas, destes, 1.083.000 kg têm origem no 

Agreste: 400 mil kg foram em Coité do Nóia, 250 mil kg em Arapiraca, 230 

mil kg em Limoeiro de Anadia, 200 mil kg em Igaci e 3 mil kg em Taquarana. 

Arapiraca realiza o

1º Festival do Camarão

FMAC leva ritmo e cultura 

para a Grota da Moenda

O programa Brota na Grota, levará uma oficina de percussão para a 

Grota da Moenda, no bairro do Feitosa. A ação será realizada amanhã 

pela Fundação Municipal de Ação Cultural (FMAC), e tem como objetivo 

promover a cultura e a arte na comunidade. A oficina, ministrada pelo 

professor Thiago Marakais, reunirá jovens da Grota da Moenda, que te-

rão a oportunidade de aprender técnicas de percussão e tocar instrumen-

tos como surdo, caixa e repique. A atividade é uma experiência enrique-

cedora para os participantes, que poderão se conectar com a música e se 

expressar de forma criativa. Através da Fundação, o Brota na Grota tem 

como proposta levar ações culturais para as comunidades mais carentes 

de Maceió, promovendo o acesso à arte e à cultura.
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Fatos na Mira

A Biblioteca Pública Estadual Gracilia-

no Ramos, equipamento do Governo 

de Alagoas, administrado pela Secre-

taria de Estado da Cultura e Economia 

Criativa (Secult), divulgou a nova data 

do Biblioteca na Praia. O projeto levará 

suas atividades gratuitas para a Rua 

Fechada, na Ponta Verde, orla de Ma-

ceió, no próximo domingo, a partir das 

13h. Com estratégias lúdicas literárias, 

o projeto “Biblioteca na Praia” tem 

como objetivo estimular nas crianças o 

gosto pela leitura. Entre as atividades, 

estão contação de histórias, recreação, 

apresentações culturais, pintura facial 

e troca de livros infantis.

“Nosso intuito é aproximar a criança 

do universo literário, por meio da fer-

ramenta de contar histórias, recreação 

e brincadeiras infantis, mostrando que 

a leitura pode ser em qualquer lugar, 

inclusive na Praia”, disse a coordena-

dora do espaço cultural, Mira Dantas.

Confira a programação:

13h - Contação de histórias com Chal-

lupe e seus bonecos

14h - Contação de histórias musicadas 

com Tio Christian

15h - Recreação com palhaço Baboh

16h - Banda Brincar Com Você

Pindorama celebra 1º de 

maio com inaugurações

A Cooperativa Pindorama comemora, 

no próximo dia 1º de maio, seus 67 

anos de criação e o aniversário da mor-

te de seu fundador e patrono, René 

Bertholet. A tradicional festa do Dia 

do Trabalhador será marcada por uma 

programação intensa de inaugurações, 

apresentações artísticas e culturais, 

além de cerimônia religiosa e bingo. 

A celebração contará com a presença 

de diversas autoridades municipais e 

estaduais, além de representantes de 

entidades e da iniciativa privada.

Parte da equipe do 

Connection Experience 

se reuniu, na 5ª feira 

passada, com agricul-

tores que expõem e 

comercializam seus 

produtos na Casa do 

Colono, na Praça das 

Etnias, em Gramado, a 

fim de convidá-los para 

a 6ª edição do evento.

Durante o encontro, 

temas como novos 

produtos com poten-

cialidade para obter 

o selo de Indicação 

Geográfica (IG), e a 

importância do manejo 

e divulgação dessas 

produções foram deba-

tidas, além de parcerias 

para o desenvolvimen-

to de seus produtos. A 

Secretaria de Agri-

cultura Municipal de 

Gramado, representada 

pelo coordenador das 

agroindústrias, Eliézer 

Lima, enxerga a intera-

ção entre a prefeitura 

e o evento como uma 

oportunidade benéfica 

para o ramo agrônomo 

com o intuito de am-

pliar o conhecimento e 

experiências sobre os 

produtos com terroirs 

do Brasil. A Casa 

do Colono aceitou o 

convite para a 6ª edição 

do Connection Terroirs 

do Brasil, convidando 

também outros produ-

tores do interior para 

se conectarem com as 

experiências presentes 

no evento. Realizado 

pela Rossi & Zor-

zanello e tendo como 

correalizador o Sebrae, 

o Connection Terroirs 

do Brasil acontecerá 

de 17 a 21 de maio, em 

Gramado.
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Wilma faz show
de lançamento do novo 
álbum no Teatro Gustavo Leite

S how de forró no 
palco  do  Teatro 
Gustavo Leite?  Isso 

mesmo, dia 13 de maio 
(véspera do Dia das Mães), 
Wilma e sua super banda 
vão apresentar ao vivo o 
repertório do álbum de 
estreia da cantora somente 
com ritmos nordestinos: 
Zabumbando o Coração. 
Uma dica, se você ainda 
não conhece esse novo 
trabalho da artista alago-
ana, é só acessar as plata-
formas de streaming e se 
deixar levar. 

O disco tem 12 canções 
de vários compositores 
consagrados e de talentos 
das novas gerações. Tem 
música do mestre Jacinto 
Silva e João Silva (Cante 
Cantador,  que virou 
um belo clipe disponí-
vel no canal da artista no 
YouTube), tem música da 
paraibana  Cátia de França 
(Itabaiana), de Djavan 
(Farinha), Chico César 
(Comer na Mão), Júnior 
Almeida e May Honorato 

(A Saudade Queima), Xico 
Bezerra e Beto Hortis (As 
Luas do Teu Não e Um 
Pedido ao Santo Pêdo), 
Isabela Moraes, Paulo 
Netto e  Tiago Lopo (Beija-
-Amor) e Álvaro Muller 
e Roberto Didio (É Xote, 
Mariana). Zabumbando 
traz também Meu Cora-
ção Quando Te Vê, canção 
de Zeca Baleiro composta 
especialmente para a 
cantora alagoana.

A direção musical é do 
maestro Almir Medeiros 
e a idealização e direção 
geral é de Sue Chamusca. 
Além das canções do 
álbum, fazem parte do 
repertório sucessos como: 
Açúcar no Café, Eu me 
Lembro, Olha pro Céu, Sete 
Meninas, Lembrança de 
Um Beijo, Grande Poder, 
Coitado di Eu e Vivendo 
Só. Acompanhando Wilma 
no palco estão os músicos: 
Almir Medeiros (cello e 
sopros),  Thiago Carvalho  
(sanfona), Ricardo Lopes 
(guitarra), Marcus Vinícius 
(cavaco e violão), Ander-
son Almeida (baixo), 
Magoo (bateria) e Xexéu 

Música, Bela versão de Farinha, de Djavan, e composições 
de Zeca Baleiro, Cátia de França e Chico César são alguns 
dos destaques de Zabumbando o Coração

Assessoria

Mônica Guimarães

Literatura & Artes

(zabumba e triângulo). 
Nos vocais Cris Lins e Erika 
Morise.

A artista

Nascida no Agreste 
alagoano, Wilma vive um 
fértil momento em sua 
carreira. Com quase 30 
anos de carreira, colhe o 
sucesso dos recentes lança-

mentos do clipe Cante 
Cantador (no YouTube) e 
do álbum Zabumbando o 
Coração (nas plataformas 
de streaming). 

Sua versatilidade como 
intérprete faz com que seja 
um dos nomes mais aplau-
didos em shows de aber-
tura de artistas essenciais 
como Maria Bethânia e Zeca 

Pagodinho, Milton Nasci-
mento, Alcione, Erasmo 
Carlos, Jorge Aragão e 
Djavan. Contagiada pelo 
clima de positividade deste 
ano de 2023, a artista espera 
colocar o pé na estrada com 
o seu novo trabalho e pisar 
terras outras, onde o amor à 
música pode ser deliciosa-
mente compartilhado.

Beto Hortis

Catia de França

Djavan

Isabela Moraes

Zeca Baleiro

Chico César

Mestre Jacinto Silva Álvaro Muller



Queridos da vida toda, Vânia & Márcio Nutels foram cele-
brar os 74 anos dele na Espanha, tendo a filha Alessandra 
e o genro Hugo Nunes como perfeitas companhias. Daqui, 
reforço carinho e parabéns, inclusive pelo aniversário

Empreendedor por natureza, Matheus Vilela investindo e 
focando no sucesso do seu Mercado das Artes ,em Jaraguá, 
onde reúne o que há de melhor, quando se fala em arte-
sanato. Se você ainda não foi conferir, claro que vale visita. 
Garanto

Então ...
Eita que me atrapalho todo nas semanas que tem 

feriado. Neste recente em homenagem ao mártir 

Tiradentes, por exemplo. Editei a coluna que seria 

da última 6ª feira, que acabou valendo pela do fim 

de semana. Resultado, acabei me atrapalhando e não 

repercuti nas redes digitais, o que só fiz na manhã de 

ontem, 2ª feira, depois que alguns leitores/internautas 

mandaram mensagens pelo Whatsapp. Me desculpo 

pela bobeira, desejando ótima, leve e produtiva 

semana.

“As Lavadeiras”
Movimento extra às 8 e 1/2 da 

noite de hoje, no Centro Cultural 

Arte Pajuçara, onde a produtora, 

realizadora de cinema e diretora 

Vera Rocha Oliveira estreia seu 

novo filme, o curta-metragem 

“As Lavadeiras” .  

No roteiro, “histórias e o coti-

diano de sete lavadeiras da Ilha 

do Ferro, que ganham a vida nas 

margens do Rio São Francisco”, 

2º realise da Secult Alagoas.  

“O projeto foi contemplado pelo 

Edital de Incentivo à Produção 

Audiovisual - Prêmio Caca 

Diegues, realizado pelo Governo 

de Alagoas, numa realização 

Calunga Films e Boca da Noite 

Cinema e Vídeo, com roteiro 

de Cintia Ribeiro, produção 

executiva de Marquinhos de 

Jesus, fotografia de Peixe Dias, 

produção de Rafael Brandão e 

edição de Rafael Borges”.

Tornado
Minha família materna é de Porto de Pedras, e a 

cuidadora de minha mãe também é de lá, para 

onde vai todos os finais de semana para descansar.  

E no fim da tarde do último domingo, 1 tornado 

surgiu vindo do mar, além dos arrecifes. O rede-

moinho não era muito grande nem tinha muita 

força. Foi se aproximando da areia da praia 

central e seguiu em direção ao Rio Manguaba, 

por onde foi perdendo força e sumiu. Claro 

que causou rebuliço na população. Sigo preo-

cupado com a reação da natureza diante 

dos males que os seres humanos (sic!) vem 

promovendo, vitimando drasticamente o 

Meio Ambiente.   

Os + curiosos e apaixonados por 

fenômenos como este, acessem @

portodepedrasoficial
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felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
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E a exposição Diálogo segue recebendo ilustres visitas, como 
Flávia Gazzaneo, cujas fotografias encantam. Ela que foi carinho-
samente recebida por Eva Cavalcante (cujas obras compartilham 
a Galeria Gamma como 16 fotografias minhas) e pelo gerente, o 
arquiteto Kaique Cavalcanti. Senti muito não ter podido estar lá 
também

Outro dia encontrei minha linda sobrinha, por afinidade, Charlotte 

Penicaut Perdigão, que, por não estar devidamente produzida, es-
condeu o rosto e acelerou para longe de mim. Mesmo assim, foto-
grafei-a e postei. Confesso que me arrependi e aqui me desculpo 
publicando-a numa linda produção em filé, assinada por seu pai, o 
talentoso Fernando Perdigão, diretor de criação do Renda-se, que 
reunirá os estilistas, estudantes de Moda e modelos selecionados, 
no próximo dia 29, para palestra de Fábio Elias Costa e as assina-
turas nos contratos pelas participações
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O Governo de Alagoas, 

por meio da Secretaria de 

Estado do Planejamento, 

Gestão e  Patrimônio 

(Seplag), iniciou uma série 

de oficinas para ouvir a 

população e, assim, ajudar 

a construir o Planejamento 

Plurianual (PPA). Com o 

tema “Transversalidade de 

Gênero e Raça”, a primeira 

etapa da iniciativa começou, 

no Centro de Inovação do 

Polo Tecnológico, no Jara-

guá.

Abertos ao público, 

os encontros contam com 

a presença de conselhos, 

entidades, pesquisadores 

e educadores que tenham 

interesse em discutir e suge-

rir melhorias ligadas ao tema 

apresentado. Para ministrar 

o debate sobre gênero e raça, 

o governo convidou repre-

sentantes da Universidade 

de São Paulo (USP), Câmara 

Federal e Senado Federal. 

Entre eles, a advogada e 

servidora da Secretaria da 

Mulher da Câmara, Danielle 

Gruneich.

“Construir políticas 

públicas para as mulheres é 

altamente necessário, visto 

as desigualdades que encon-

tramos no Brasil, a violência 

e o alto número de famílias 

chefiadas por mulheres. No 

entanto, o caminho se torna 

mais fácil quando vemos 

a alta gestão motivada no 

processo de mudança”, 

destacou Danielle Gruneich.

Ainda com a finalidade 

de incentivar a participação 

popular no planejamento do 

governo para os próximos 

quatro anos, a Seplag conta 

com o auxílio de mais dois 

mecanismos. Um deles são 

os fóruns regionais parti-

cipativos, que acontecem 

em municípios estratégicos 

das três regiões de Alagoas. 

E o outro é o PPA Online, 

plataforma digital em que 

os alagoanos podem sugerir 

ideias por meio do link ppa.

al.gov.br.

“Nós não estamos 

tratando apenas do plane-

jamento e orçamento, mas 

das demandas prioritárias 

da população em diversos 

segmentos. Queremos tirar 

o PPA do contexto interno 

da Seplag. Nossa princi-

pal missão é fazer com que 

toda a sociedade tenha 

protagonismo”, enfatizou 

a secretária-especial de 

Planejamento, Orçamento 

e Governo Digital, Nathália 

Araújo.
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C  
om a divulgação das 

imagens da invasão ao 

Palácio do Planalto em 

8 de janeiro, que acarretaram 

na renúncia do ex-ministro 

do Gabinete de Segurança 

Institucional (GSI) da Presi-

dência da República, Gonçal-

ves Dias, o governo mudou 

a estratégia em relação à 

instalação de uma Comis-

são Parlamentar Mista de 

Inquérito (CPMI) dos atos 

e quer garantir o comando 

dos trabalhos. Com o apoio 

da base, a expectativa é 

que a leitura do pedido de 

instalação da comissão seja 

feita na próxima sessão do 

Congresso, marcada para 

amanhã.

As gravações mostrando 

o general Gonçalves Dias 

andando entre invasores do 

Palácio do Planalto deu mais 

sustentação à CPMI, que 

ganhou novas assinaturas. A 

última atualização do autor 

do requerimento, deputado 

André Fernandes (PL-CE), 

contabilizava 218 deputa-

dos federais e 37 senadores. 

Os esforços do Executivo 

foram direcionados a puxar 

o comando da comissão 

para aliados, impedindo que 

a oposição use o espaço para 

construir o entendimento 

de que o governo foi omisso 

na atuação para impedir os 

ataques aos prédios públicos 

por extremistas contrários 

ao resultado das eleições.

O vice-líder do governo 

no Congresso, o deputado 

Lindbergh Farias (PT-RJ), 

confirmou que o partido 

tenta impedir que Fernan-

des não participe da CPMI 

e sustenta que o deputado 

cearense é investigado por 

suspeita de incentivar os atos 

extremistas. “Essa turma não 

pode presidir uma comissão 

parlamentar de inquérito 

séria”, alegou Farias, confir-

mando a mudança de estra-

tégia do governo para apoiar 

a CPMI. 

O  p r e s i d e n t e  d o 

Congresso, senador Rodrigo 

Pacheco (PSD-MG), confir-

mou a sessão conjunta do 

Senado e da Câmara para 

esta semana. “O direito 

da minoria de se ter uma 

Comissão Parlamentar de 

Inquérito será garantido. O 

direito da maioria de se fazer 

presente numa sessão do 

Congresso e de se compro-

meter com o quórum 

também será garantido. De 

nada adiantaria fazermos 

uma sessão sem a presença 

maciça da maioria”, disse 

Pacheco. 

A just i f icat iva do 

governo, na ocasião, foi 

incluir a votação do crédito 

que vai ajudar a bancar o 

piso salarial da enfermagem. 

Esse tema, no entanto, ainda 

precisa ser aprovado pela 

Comissão Mista de Orça-

mento (CMO), que tem uma 

reunião marcada para hoje. 

Na pauta, está esse projeto 

e outros que preveem libe-

ração de créditos. Caso não 

sejam aprovados no cole-

giado, há a possibilidade 

de um novo adiamento da 

sessão do Congresso. 

Manifestações, Expectativa é de que Comissão seja instalada amanhã, durante sessão do Congresso

Governistas confirmam 
apoio a abertura da CPMI

Bruna Lima
R7

Quebradeira de 8 de janeiro devem mesmo ganhar uma CPMI

PPA

Governo de AL inicia diálogo com 
sociedade para planejar os 4 anos


